

*Der HERR behütet die Fremdlinge  
und erhält Waisen und Witwen.*

*Psalm 146,9  
(Luther-Bibel)*

*Vergesst die Gastfreundschaft nicht.  
Denn auf diese Weise haben manche, ohne es zu wissen,  
Engel als Gäste aufgenommen.*

*Hebräer-Brief 13,2  
(Luther-Bibel)*

*Losung und Lehrtext für den heutigen Tag*

Gott ist auf der Seite der Schwachen und Ausgegrenzten.  
Das war schon immer so und das macht unser Gottesbild aus.

Wie kann das aber konkret aussehen? Klar, indem er Menschen benutzt.  
Indem er uns benutzt, Erwartungen und Herausforderungen an uns stellt.  
Manchmal dürfen wir in der Bibel auch ganz konkret lesen, was zu tun ist:  
„Vergesst die Gastfreundschaft nicht...“.

So macht euch ganz konkret am heutigen Sonntagnachmittag auf zum  
Interkulturellen Fest! Ein Ort, um Gastfreundschaft zu üben,  
neue Menschen kennenzulernen und deutlich zu machen,  
wie wichtig Vielfalt, Gemeinschaft und Freundlichkeit sind.

Herzliche Einladung zum Fest ab 14.30 Uhr in Kirche und Pfarrheim  
St. Marien! 😊